



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 29 de julio de 2014

EL ECONOMISTA

Diputados aprueban la Ley de Hidrocarburos

El pleno de la Cámara de Diputados aprobaron en lo general y en lo particular, el decreto que expide la Ley de Hidrocarburos y reformas a leyes de Inversión Extranjera; Minera, y de Asociaciones Público Privadas. Los legisladores aceptaron en votación económica la reserva del diputado priísta Andrés Marco Antonio Bernal Gutiérrez, que modifica los artículos 101 y 102, que amplía los derechos de los dueños de las tierras susceptibles a ser explotadas y así diferenciar las contraprestaciones cuando se trate de petróleo y gas.

EL UNIVERSAL

Reforma fiscal pega a prestaciones: expertos

En el primer semestre del 2014, los cambios al régimen tributario tuvieron dos efectos: subieron los costos laborales 7% en promedio y redujeron los ingresos de trabajadores, porque al no permitirse la deducibilidad total de las prestaciones, algunos empleados perdieron vales de despensa, sistemas compensatorios de pensiones, bonos e incentivos, lo que derivó en menos ingresos y bajo consumo en el país, manifestó el sector privado. "Si se han disminuido las prestaciones salariales, aunque también hay empresas que las pudieron absorber", explicó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón Castañón, quien aseguró que eso significa que los trabajadores ganan menos y, por ende compran menos, lo que afectó el consumo interno, según reflejan los reportes de ventas de las tiendas de servicio y departamentales.

ElFinanciero

Pasivos serán deuda sólo si baja costo

El monto del pasivo laboral de Pemex y CFE que podría convertirse en deuda pública estará limitado al monto en el que dichos pasivos bajen por efecto de la revisión que acuerden las empresas y sus sindicatos de los términos de los contratos colectivos, señaló el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Según el dictamen que será discutido próximamente en el pleno de la Cámara de Diputados, empresas y sindicatos tendrán un plazo de un año para alcanzar los acuerdos.

*"Se debe hacer
todo tan sencillo
como sea posible,
pero no más
sencillo."
Albert Einstein*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.98

Euro

17.45

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 29 de julio de 2014

Últimos Folios:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP

Normas de Formación para Profesionales en Contaduría (NFPC)

Presentación de la nueva declaración del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF)

Notas Fiscales:

SAT/Comprobantes fiscales por el pago de cuotas

obrero patronales SHCP / Acuerdo y resoluciones en materia de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita

SAT / Proyecto de la Tercera Resolución de modificaciones a la RMF para 2014 y su anexo 3

MILENIO

Bajan los precios de insumos pero suben los de sus derivados

A pesar de que los precios internacionales de la leche, el maíz y el arroz han bajado en los últimos meses, los de sus derivados aumentaron, debido a la poca regulación de las autoridades federales, explicaron productores. Datos del Sistema Producto Maíz señalan que el precio internacional de este grano se encuentra en los niveles más bajos desde hace cuatro años, en 151 dólares la tonelada, equivalente a mil 963 pesos. De acuerdo con la Sagarpa, en los últimos meses el precio del insumo descendió a la mitad, aunque el kilogramo de tortilla de maíz a granel se ha mantenido en 10.40 pesos promedio.

REFORMA

Piden amparo contra e-contabilidad

Hasta el momento, se han registrado 183 solicitudes de amparo contra la contabilidad en línea que los contribuyentes están obligados a entregar al SAT. De acuerdo con datos de la Procuraduría Fiscal de la Federación, se trata del número de recursos legales que ya les han sido notificados y que en los próximos meses serán resueltos en los tribunales. Es decir, aún pueden existir otros más que aún no son del conocimiento del Servicio de Administración Tributaria (SAT). Además de estos amparos, hay otros 8 mil 407 juicios recibidos por la Procuraduría, los cuales disputan varios cambios de la reforma hacendaria, principalmente el IVA fronterizo y algunas modificaciones al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS).

La Razón

Aumenta número de turistas extranjeros

En lo que va del año se ha registrado un importante crecimiento en la llegada de turistas internacionales a México de cerca del 19 por ciento con respecto a 2013, debido a que la estrategia del gobierno mexicano de informar objetivamente sobre el problema de la inseguridad en el país ha sido la correcta, sostuvo la Secretaria de Turismo de México, Claudia Ruiz Massieu. Al participar en el Foro Nueva Economía en Madrid, manifestó que y se espera más inversión en ese sector en los próximos años,...



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 29 de julio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 28/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9878
Tasa de interés objetivo	
(28/07/2014)	3.00
TIE 28(28/07/2014)	3.2886
TIE 91(28/07/2014)	3.2984
TIE 182 (23/07/2014)	3.3050
CETES 28 (22/07/2014)	2.82
Reservas internacionales (mdd)	
(18/07/2014)	190,236.9
Inflación anual	
(Jun. 2013-Jun. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.75
Inflación subyacente *	3.09
Inflación mensual	
(Jun. 2014, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (29/07/ 2014)	5.138234

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Monto de inversión de las Afores alcanza más de 102 mil mdp

Al cierre de junio, el monto de inversión que las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) hicieron en los Certificados de Capital de Desarrollo (CKD's) y en los Fideicomisos de Inversión en Bienes Raíces (Fibras) alcanzó 102 mil 780 millones de pesos. Este monto representa alrededor de 15% de la tenencia total de valores de las Afores en inversión productiva, la cual es de 642 mil 363 millones de pesos, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Afores (Amafore).

CNNEXPANSIÓN

¿En qué forma está la economía de EU?

Para los observadores del mercado, esta semana todo gravita en torno a la Fed (Reserva Federal de Estados Unidos), el PIB y el empleo. El telón está a punto de abrirse para revelar algunos datos económicos clave de Estados Unidos. Y los ojos deben estar puestos en lo siguiente: Es la economía, estúpido: Los inversionistas tendrán que esperar hasta el viernes para el evento principal de la semana, esto es, el importantísimo informe de empleo de julio. El principal dato a observar es si el sólido crecimiento del empleo continúa en el segundo semestre del año. En junio, el Gobierno reportó que se crearon 288,000 empleos, por lo cual que el número total de puestos de trabajo añadidos en los primeros seis meses de 2014 suma 1.4 millones.

GrupoFormula

Vive Gaza una de las más duras noches en la actual ofensiva israelí

La ciudad palestina de Gaza vivió entre lunes y martes una de las noches con más intensos ataques israelíes desde que inició la operación Margen Protector, con daños a instalaciones estratégicas y al menos 30 muertos. Los ataques fueron realizados en una ofensiva conjunta del ejército, la aviación y la armada de Israel, que concretaron el aviso de la víspera del primer ministro israelí Benjamin Netanyahu de que había que prepararse para una larga e intensa campaña militar. Los ataques, que iniciaron con la noche, afectaron los tanques de abastecimiento de la única planta de energía eléctrica de Gaza, que abastece dos tercios de sus necesidades.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 29 de julio de 2014



Adaptará México modelo español de energías renovables en turismo

La Secretaria de Turismo del Gobierno de la República, Claudia Ruiz Massieu, sostuvo una reunión bilateral con el Ministro de Industria, Energía y Turismo del Reino de España, José Manuel Soria López, con quien avanzó en la implementación del Programa Específico de Actividades, a fin de compartir experiencias de éxito sobre la aplicación de energías limpias y renovables en materia de turismo, la probable adaptación a México del modelo español de Paradores turísticos y la cooperación público y privada.



Aumenta moderadamente la inflación en el G-20: OCDE

Los precios al consumidor aumentaron a un ritmo ligeramente más lento en la mayor parte de las economías más grandes del mundo en junio, mientras que la caída de alimentos y los precios estables de energía dejaron a Europa por sí sola para enfrentar una inflación muy baja, determinó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). La OCDE dijo que la tasa anual de inflación en sus 34 miembros se mantuvo sin cambios en el 2.1% en junio, mientras que en el Grupo de las 20 principales economías desarrolladas y en desarrollo se redujo a 2.9%, desde el 3% de mayo. Recordemos que el G-20 representa el 90% de la actividad económica mundial.



Fenómenos meteorológicos causarán lluvias

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que la tormenta tropical Hernán, una zona de inestabilidad y las ondas tropicales número 17 y 18 causarán lluvias en la mayor parte del país. En su aviso más reciente, detalló que la tormenta tropical Hernán perderá intensidad de manera gradual mientras se aleja de la costa de Baja California Sur, y ocasionará desprendimientos nubosos y lluvias en esta entidad. Detalló que a las 04:00 horas, tiempo del centro de México, este fenómeno avanzaba al oeste-noroeste a 26 kilómetros por hora, con viento máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora y rachas de 85.